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Stellungnahme zum Antrag 381/2016 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 0453 

Stuttgart, 19.12.2016 

Stellungnahme zum Antrag 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

FDP             
 

Datum 

24.11.2016 
 

Betreff 

Einrichtung einer 100% Stelle EG 9 für das Grafik-Team bei der Abteilung Kom-
munikation (L/OB-K), Lfd. Nr. 85 Antragsliste Sellenplan 2016/17      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Gemäß der Geschäftsanweisung für das Stellenplanverfahren (Neufassung vom 
18. Oktober 2012, beschlossen mit GRDrs. 623/2012) wird im Herbst des auf den 
Haushaltsbeschluss folgenden Kalenderjahres ein „kleines“ Stellenplanverfahren im 
Vorgriff auf den nächsten Doppelhaushalt durchgeführt. In dieses Verfahren werden 
nur diejenigen Stellen einbezogen, für die ein vordringlicher oder unabweisbarer Be-
darf besteht und über die dem Verwaltungsausschuss vorher im Rahmen einer Be-
schlussvorlage und im Zusammenhang mit einem Beschluss in der Sache berichtet 
worden war. 
 
Die im Antrag aufgeführte 1,0 zur Schaffung vorgeschlagene Stelle war teilweise be-
reits im Rahmen des regulären Stellenplanverfahrens zum Haushalt 2016/17 vom 
Referat Verwaltungskoordination, Kommunikation und Internationales (L/OB) bean-
tragt worden, konnte wegen fehlender Schaffungskriterien jedoch nicht als Verwal-
tungsvorschlag dem Gemeinderat zur Schaffung vorgeschlagen werden. 
 
Auch zum jetzigen Zeitpunkt des „kleinen“ Stellenplanverfahrens ist für die Verwal-
tung nicht ersichtlich, dass für die genannte Stelle ein vordringlicher und unabweis-
barer Bedarf besteht.  
 
Aufgrund der Arbeitssituation haben die Mitarbeiterinnen der Grafikabteilung ein 
Zeitguthaben entsprechend der Dienstvereinbarung über die Regelung der gleiten-
den Arbeitszeit angehäuft. Dieses wird entweder durch Gleittage ausgeglichen oder 
als Mehrarbeitsstunden ausbezahlt.   
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Die Abteilung Kommunikation prüft aktuell strukturelle Möglichkeiten und einen evtl. 
zukünftigen Personalbedarf, dies auch mit Blick auf die Personalfürsorge. Ggf. wird 
für das kommende Stellenplanverfahren ein entsprechender Antrag eingebracht.  
 
 
 
 
 
Fritz Kuhn 
Oberbürgermeister  
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


